

Lärmwerte sollen sinken

Innsbruck – Dass die Sprecherin der Anrainerschutzgemeinschaft, Ulrike Unterleitner, bei der Bürgerversammlung einträchtig neben Flughafen-Direktor Marco Pernetta saß, ist keine Selbstverständlichkeit. Unterleitner hatte viele Zahlen im Gepäck, Pernetta und Stadträtin Uschi Schwarzl eine Überraschung.

Unterleitner kritisierte

Sportflieger, die „tief über unsere Stadt fliegen und nicht beachten, dass unter ihrer Sportstätte Menschen leben“. Sie forderte die Einhaltung der Betriebszeiten am Flughafen und von der Politik, „der uneingeschränkten Spaßfliegerei Einhalt zu gebieten“. Pernetta erklärte, dass er versuchen werde, bei den Gebühren Maßnahmen zu setzen,

um die Sportfliegerei einzudämmen. Diese würde dem Flughafen ohnehin kaum etwas bringen. Außerdem strebt der Flughafen gemeinsam mit der Stadt eine Senkung der Lärmschwellenwerte um fünf Dezibel an. Damit würde sich der Kreis der Förderberechtigten für einen Fenstertausch erweitern. Schwarzl will das in den Gemeinderat bringen. (mw)